
 

      Vol.1 初期研修医一問一答コーナー 

       『穏やかに２年次を支える吉田先生』 

 

    いつも穏やかで安心感のある２年次研修医吉田先生。 

    そんな吉田先生ですが、密かにデスクで縫合の練習をしていたり、 

落ち着いた中にも熱い心を秘めているのを見逃しませんよ！笑 

それでは、初期研修２年目に突入した吉田先生の本音に迫りつつ、 

徐々に本題に入っていこうと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―大学時代はサッカー部で、ベガルタ仙台ファンの吉田先生。 

 最近は試合観に行ってますか？ 

  今シーズンは休みをもらって２回ほど観戦にいってきました。 

 

―休日の過ごし方は？  

実家が仙台なので、ドライブがてら帰ったりしています。 

家族や地元の友達と会って呑んで、のんびりと過ごしています。 

（3月に買ったあの新車があればどこへ行くのも楽しみですねぇ） 

 

―仙台出身の吉田先生ですが、一関での暮らしはどうですか？  

食べ物は美味しいし、職場も個性的なスタッフや同僚に囲まれてとても楽しく研

修しています！ 

ただ･･･冬場は思っていた以上に寒くて、石油ストーブが大活躍でした。 

（ちなみに一関の１月の平均気温は-0.5℃、2月は 0.3℃、 

3月は 3.6℃（気象庁ＨＰより）寒いですが雪景色は最高 

です笑） 

 

 ―一番の息抜き方法はズバリ？  

同期とワイワイしゃべったり、食事に行ったりすることです！ 

医局では、研修医同士のデスクが集まっているので、 

自然とよく駄弁っています笑  

同期のＫ研修医の新婚生活の話を聞いてみんなでうらやましがったり･･･笑。 

とても居心地がいいですよ。 

（日本酒ガンガンいきますよね。タフです。） 

吉田
よ し だ

 典史
のりふみ

先生 

【出身地】宮城県仙台市  

【出身大学】東北大学 

【初期研修】２年目    

【好きなもの】安室ちゃん 

【特技】バーベルスクワット 

【将来の志望科】産婦人科 
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―初期研修１年目を振り返ってどうでしたか？  

振り返ってみると、本当にたくさんの症例を経験させてもらってい

ます。 

あっという間の１年でした。 

同期や指導医の先生方はもちろん、 

周りのスタッフのおかげで、楽しく充実した１年を送れました。 

 

―１年目を振り返って一番思い出に残る出来事は何ですか？  

とても一つには絞れないほど、いろいろなことを経験しました。 

その中でも、初期研修最初の頃に担当していた患者さんのことは特に印象に残っ

ています。 

ある時、末期癌のおばあちゃんを担当していました。 

終末期に麻薬で意識がもうろうとするなかで 

「先生が回診に来ないかなって待っていましたよ」と 

ご家族から聞いたときのことは、今でも忘れられない出来事の一つですね。 

 

―磐井病院での研修のココがいい！というポイントは？  

たくさんの症例が経験できるのはもちろん、 

一番のポイントは医局の雰囲気が非常に良いことだと思います。 

スタッフ間の垣根がなく、 

歳の離れた先生方にも気軽に相談できるのでとてもありがたいです。 

 

―磐井病院での研修でもっとこうだったら･･･と思うことはありますか？  

病院の近くに飲み屋があれば･･･と思うことはよくあります笑。 

（見晴らしのよい場所にありますからね（笑）） 

 

―最後に、２年目の抱負を一言おねがいします！  

変わらず自分のペースを大事にして、 

仕事も遊びも充実した一年にしたいと思います！ 

 

ありがとうございました！ 

 


